

Perfil de Empresa

Vivace Trading LLC es el fabricante exclusivo y único de las Toallas y Albornoces de la marca Vivace Linens y opera a nivel comercial bajo el nombre de Vivace Trading LLC en la región del Golfo/Medio Oriente y Norte de África. En Brasil, Alemania, China, India, Pakistán, Líbano bajo el nombre de VIVACE-CMD. Vivace Enterprises está registrada en las Islas Vírgenes Británicas.

Vivace Trading LLC es una empresa que tiene su sede principal en Dubai y está dedicada a la producción y distribución de ropa de baño, de cama y de mesa a hoteles y restaurantes de categoría superior. Vivace dispone de una amplia red de fábricas y oficinas en Turquía, India, Pakistán, Egipto, China, Alemania, y recientemente Rumania y España, desde donde opera globalmente y distribuye por toda Europa, América Latina, Sureste de Asia, por todo el Medio Oriente y países del Golfo Pérsico.

Las instalaciones de Vivace en los Emiratos cuentan con unas amplias y modernas oficinas y un imponente showroom, además de un importante departamento de logística así como varios almacenes que facilitan y agilizan el servicio de entrega a sus clientes a nivel global. La empresa cuenta con 74 personas formando un fuerte equipo comercial dedicado exclusivamente a la satisfacción y atención de sus clientes y al desarrollo de nuevos mercados.

En el exterior Vivace dispone también de una potente red logística y personal técnico altamente cualificado basado en Brasil, Turquía, Pakistán, India, Alemania, China, Rumania y España que asegura un servicio rápido y de confianza.

Vivace respeta estrictamente los tiempos de entrega tanto a sus clientes habituales como a los recién incorporados a su cartera. Sus plazos de entrega son imbatibles con todos los clientes y las estadísticas la satisfacción de los clientes indican unos tiempos insuperables incluso con clientes hoteleros en nuevas aperturas tanto en Dubai, Qatar, Arabia Saudita, Kuwait, Omán, Jordania, Singapur, Vietnam, etc.

En Vivace la calidad es clave y sus textiles son sinónimos de lujo y alta gama para hoteles de gran categoría en un mercado fuertemente competitivo. Vivace controla muy estrictamente la calidad de sus productos de conformidad con las necesidades y las especificaciones de los hoteles y restaurantes.

Desde 1997 la empresa fundadora y consultora hotelera Universal Festivity basada en Beirut gestionaba 9 hoteles y 27 restaurantes en la región del Golfo Pérsico. 9 años más tarde y tras adquirir mucha experiencia trabajando y representando varias marcas europeas del sector hotelero la empresa decide crear Vivace Trading LLC donde se integra la esencia de su negocio en suministros a hoteles. Propiedades de cinco estrellas, cadenas y grupos hoteleros a nivel mundial ya disfrutaban de su saber hacer, su apoyo, experiencia y servicios personalizados. Los productos de Vivace se producen siguiendo los requisitos más exigentes y las especificaciones personales de sus clientes.

Recientemente la empresa ha renovado su Spa Collection, permitiendo a Vivace Trading LLC suministrar una nueva línea de artículos de las que disfrutan ya los clientes más exigentes en busca de una máxima relajación en los Spas más exclusivos del mundo. Esta nueva colección viene a enriquecer y a diversificar su principal línea de suministros de forma que se cubra casi al completo las necesidades de baños y dormitorios, amenities especiales de bienvenida para huéspedes, mini bares, candelabros, objetos de decoración, accesorios y artículos de cortesía en general.

En el área de alimentos y bebidas, representamos marcas internacionales especializadas en el suministro de artículos de mesa, muebles a medida para exteriores, jarrones decorativos y accesorios rústicos.

Vivace es distribuidor oficial en exclusiva de las marcas KAECHELE Alemania, RESUINSA España, TOWA Japón, CEMPAKA Indonesia, SAIGON DESIGN Vietnam, VITRIFRIGO Italia, FSW TEXTILES China, LINCASA Lituania, HOUSE OF KIDS Bélgica, MISTRAL Holanda, SANIPILL Italia, AGOWA velas de Holanda y derechos de venta para GASTALDI FILI DÓRO Italia.